

Una ruta guiada redescubre la historia de los marginados en Santa Cruz

DIARIO DE AVISOS  
 Santa Cruz de La Palma

El Ayuntamiento de Santa Cruz de La Palma organiza hoy la ruta guiada *Desposeídos y maleantes en un valle de lágrimas: marginalidad y beneficencia en Santa Cruz de La Palma*, un recorrido por el devenir capitalino desde una óptica desacomunada y apartado de la historia oficial. La ruta, conducida por el técnico del servicio de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento Víctor Hernández Correa, partirá a las 17.00 horas de las Cuevas del Negro (en la zona de torneos).

La actividad, organizada en la Concejalía de Bienestar social e Igualdad de Oportunidades con la colaboración de la Concejalía de Patrimonio, se enmarca en el proyecto de integración social *Incluye-T*, financiado por el Cabildo. "Se trata de ofrecer una visión de nuestra historia que favorezca la comprensión y empatía hacia quienes históricamente han sufrido la exclusión de la sociedad", explica la concejal de Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades, Zamira Rodríguez.

Santa Cruz de La Palma dispone de episodios suficientes como para reescribir su pasado desde parámetros que niren el acontecer de sus pobres y mendigos, de sus enfermos contagiosos, de sus prostitutas, de los esclavos, de los sodomitas y homosexuales, de los protestantes y falsos dios conversos procesados por el Santo Oficio, de los que eran ajusticiados o deshonrados por sus ideas políticas, sociales o religiosas y afrentados públicamente como camuflado. La ruta transcurre por varios puntos del casco histórico de Santa Cruz de La Palma, desde las Cuevas del Negro, donde se aislaba en cuarentena a los viajeros sospechosos de contagio.

## Troveros de Asieta celebra hoy su XVIII Festival de Navidad en el Circo de Marte

El grupo palmero lanza al mercado su nuevo trabajo discográfico, titulado 'Querida Cuba', a través de su plataforma de 'crowdfunding'

DIARIO DE AVISOS  
 Santa Cruz de La Palma

A dos días de la despedida del año, Troveros de Asieta celebra hoy la XVIII edición de su Festival de Navidad en el Teatro Circo de Marte de Santa Cruz de La Palma. El grupo palmero presentará temas incluidos en su nuevo disco, *Querida Cuba*, que no tuvieron la oportunidad de interpretar en la anterior edición del festival, el más popular de la Navidad en Santa Cruz de La Palma.

A lo largo de estos 18 años de andadura de la cita navideña, esta se ha caracterizado por incluir en su cartel a artistas de talla nacional e internacional, como Pastora Soler, Martirio, Lucrecia, Pancho Amat, Caco Senante, Inarhú o Marco Oliveira y Ricardo Parreira, así como a los intérpretes y grupos más relevantes del panorama musical canario, entre los que se incluyen artistas palmeros, tanto con una trayectoria amplia y consolidada como a nuevos valores en alza, en una clara apuesta por la música hecha en Canarias.

Troveros de Asieta ha lanzado al mercado su nuevo disco a través de su plataforma de *crowdfunding* o micromecenazgo. *Querida Cuba* cuenta como artistas invitados con Los Sabandíes, Los Gofiones, Taburiente, Kike Perdomo y Fernando Murga. El último trabajo de Troveros es resultado de la grabación en directo de tres conciertos realizados entre noviembre y diciembre de 2016, con motivo de la celebración de los 25 años del grupo, contando con un elenco artístico y técnico de 75 personas. Las grabaciones fueron realizadas en el Teatro Guinguada (Las Palmas de Gran Canaria); en el Teatro Leal (San Cristóbal de La Laguna, Tenerife), y en el propio Teatro Circo de Marte. Este disco "es algo más



TROVEROS, JUNTO A SU PÚBLICO EN EL CIRCO DE MARTE EN DICIEMBRE DE 2016. DA

**EN SU ÚLTIMO DISCO, CON MOTIVO DE SUS 25 AÑOS, HAN CONTADO CON UN ELENCO ARTÍSTICO Y TÉCNICO DE 75 PERSONAS**

que un aniversario", aseguran desde Troveros de Asieta, preparados para el concierto de esta noche y el reencuentro con su público en el emblemático escenario de la capital palmera.

"Se trata de tres directos en los que Troveros muestra el momento actual en el que se encuentra, integrado por un repertorio de nuevas composi-

ciones en el que se hace un recorrido por distintos géneros de la música popular cubana, interpretando temas propios y versiones".

Troveros lanza este nuevo álbum mediante "una fórmula novedosa acorde a los tiempos que vivimos, solicitando a sus seguidores el compromiso por anticipado de la compra del disco y así poder hacer viable su fabricación y lanzamiento, de modo que todos los que se comprometan figurarán en el libreto del disco con su nombre y apellido y recibirán más regalos, como un segundo disco de trabajos anteriores, una foto firmada, una felicitación por su cumpleaños, así como también figurarán en la web y audiovisuales del grupo".

### MAZO

**Incorporan un vehículo adaptado a Servicios Sociales**

El Ayuntamiento de Villa de Mazo ha adquirido un vehículo adaptado para el servicio de atención social de la Corporación local, con el fin de mejorar la atención a los usuarios del Centro de Mayores del municipio y del Centro Ocupacional, así como para facilitar el traslado de personas que sufren dificultades de movilidad.

### SANTA CRUZ

**Pagonza y Riverol ganan el concurso de escaparates**

Los establecimientos comerciales Pagonza y Riverol Rinning La Palma son los ganadores del concurso de embellecimiento de escaparates convocados por el Ayuntamiento de Santa Cruz de La Palma con el objetivo de fomentar la actividad del pequeño y mediano comercio, y mejorar la imagen comercial.

### TAZACORTE

**Educación realiza obras que mejoran la vida de Juan XXIII**

La Consejería de Educación del Gobierno de Canarias lleva a cabo trabajos de pavimentación y reparaciones estructurales en el colegio público XXIII de Tazacorte. En este modo, la Dirección General de Infraestructuras Educativas cumple un compromiso de calidad educativa.